



ÉGLISE CATHOLIQUE  
EN CHARENTE  
Diocèse d'Angoulême

---

UN REGARD QUI NE CONDAMNE PAS

---

## UN REGARD QUI NE CONDAMNE PAS

*“ Dieu a envoyé son fils dans le monde non pas pour condamner le monde, mais pour que le monde soit sauvé ”.*

En sommes-nous convaincus pour nous-mêmes, nos proches, nos contemporains ?

Un salut qui n'est pas seulement objet d'espérance, mais qui travaille déjà en secret les profondeurs de notre être, de notre humanité.

Si la lucidité est indispensable, soyons attentifs à ce qu'elle soit lestée d'amour et ne nous paralyse pas .....

C'est la Croix Glorieuse que nous célébrons en ce dimanche, la Croix en tant qu'arbre de vie et lieu de la manifestation plénier de l'Amour de Dieu. Mais peut-être reste-t-elle pour nous un scandale, un scandale de la Croix disons-nous !

Seul l'esprit peut nous donner de surmonter ? Quoi qu'il en soit, retenons cette parole : La volonté de Dieu est une volonté de salut et n'a rien à voir avec cette volonté arbitraire et fantasque de notre imaginaire, celle dont nous préférons nous tenir éloignés.

*“ Que ta volonté soit faite ”. Laissons-nous habiter par la volonté de Dieu, laissons-nous habiter par le regard que Dieu porte sur chacun de nous, sur chacune de ses créatures et soyons des messagers de BONNE NOUVELLE.*

Père Michel HOANG

